



\$2.400

13 DE AGOSTO DE 2025

BUCARAMANGA SANTANDER COLOMBIA



### Área Metro // 3

Monseñor Nel Beltrán, quien fuera consejero de paz y líder social en Colombia, falleció ayer.

### Deportes // 24

Los colombianos Richard Ríos y Jhon Durán avanzaron al play-offs de la Champions con sus equipos.

### Los retornos

Iván Darío Corzo es la Víctima **16**

**INVÍAS**

vendrán como 'anillo' al dedo

Todas en el Anillo Vial

**399** días sin solución

MIÉRCOLES

# Vanguardia

FUNDADO EL 1 DE SEPTIEMBRE DE 1919 | ISSN 0122-7319 | NÚMERO 37.649 | 24 PÁGINAS



## COLOMBIA DESPIDE A MIGUEL URIBE



Catalina Olaya - Colprensa / VANGUARDIA

Cientos de colombianos han llegado el Capitolio Nacional para despedir a Miguel Uribe Turbay, mientras el mundo condena su magnicidio. En un sentido mensaje que fue replicado por los medios de comunicación presentes, María Claudia Tarazona, esposa del exsenador, hizo una petición especial: "Para honrar a Miguel, sólo debe haber amor en nuestros corazones". Por ello rechazó cualquier acto de violencia o venganza.

PÁGINA 10

### Área Metro

## Maltrato golpea duro a menores

EUCLIDES KILÓ ARDILA  
eardila@vanguardia.com

En Bucaramanga, el maltrato a menores golpea con crudeza. Según cifras preliminares de Medicina Legal, entre enero y julio de este año se registraron 40 casos de lesiones no fatales contra esta población: cuatro en enero, cuatro en febrero, seis en marzo, seis

en abril, nueve en mayo, cinco en junio y seis en julio. La estadística, aunque preocupante, se queda corta, pues no todos los casos se denuncian y muchos quedan sepultados en el silencio.

Las cifras revelan que el 53% de las víctimas son hombres menores de edad, mientras que el 47% son mujeres.

PÁGINA 4

## HUECOS EN EL ANILLO VIAL



Marco Valencia / VANGUARDIA

Los conductores se quejan por el mal estado del Anillo Vial entre Girón y Floridablanca. Le piden a Invías que responda.

PÁGINA 3

### Área Metro

## Abren incidente de desacato

Por no suspender el pico y placa en Girón, la justicia abrió un incidente de desacato contra el alcalde de ese municipio, Campo Elías Ramírez, y le dio un plazo de tres días para que se pronuncie al respecto.

PÁGINA 2

### Economía

## Regresa la ruta aérea a EE. UU.

PÁGINA 7